

いのち いちばん



4月27日（水）1年給食参観・2年～6年学習参観・学級懇談会
並びに、PTA決算予算総会・全委員総会・3年習熟度別学習説明会
6年修学旅行説明会

多くの保護者の方に、ご参観・ご来校いただきありがとうございました。



PTA総会において、PTA役員の方々が
決定いたしました。昨年度の役員の皆
様、PTA活動にご尽力いただきありがとうございました。

新役員は、庄門会長様はじめ、

副会長	5名
書記	2名
会計	2名

会計監査委員 2名 会計監査委員長 1名 です。

本年度の役員の皆様、今福小学校PTA活動の企画並びに運営を
どうぞ、よろしくお願いします。

実行委員の皆様、保護者の皆様、本年度のPTA活動について、
ご理解ご協力のほど、どうぞよろしくお願いします。



「フジ」の花がきれいな季節になりました。別名「二季草（ふたきぐさ）」と言うそうです。春と夏をつなぐ花という意味で
しょうか。季節は夏に向かいます。よく学びよく遊び、「いのち いちばん」で、毎日をおくってほしいと祈っています。

参観の様子です。子どもたちは、緊張しながらも、はりきって取り組んでいました。どの学年も、よいスタートを切ることができました。



学校ホームページ更新しています。ぜひご覧ください。
<http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e691543>